

### Berichtigung.

Im I.V. Bande dieser Ztschr. S. 480 schreibt H. U.(sener?) in einer Notiz über Thukydides VII 75, 4 (οὐκ ἄνευ ὀλίγων ἐπιθειαςμῶν καὶ οἰμωγῆς κτέ.):

Hoc loco cum vox ὀλίγων aperte cum sententia pugnet, quot modis saeculum coniecturale sententiam restituere sibi visum sit, taedet Hudii commentario critico surripere. praesto enim est *quavis illic frustra quaesiveris*, emendatio certissima J. M. Stahlil. qui primus perspexit una syllaba geminata genuinam scriptoris dictionem emergere: οὐκ ἄνευ ὀλολυγῶν [ἐπιθειαςμῶν] καὶ οἰμωγῆς.

Der wahre Sachverhalt ist, dass Stahl sowohl in seiner Textausgabe (1873) als in der Neubearbeitung der Ausgabe Poppos (1882) das Wort ὀλίγων tilgt, beide Male mit der Bemerkung: ὀλίγων ex gloss. ὀλολυγῶν ortum esse puto bzw. putamus). In meinem kritischen Apparate steht: [ὀλίγων] St(abl) coni.

Ein Vorwurf der Nachlässigkeit trifft demnach mich nicht.  
Kopenhagen. Karl Hude.